

# Una ruta por el arte urbano de Elda y grafitis en directo

27/06/2021



Imagen de los artistas amateur mientras trabajaban.

El arte urbano fue protagonista en Elda durante la mañana de ayer sábado. La Concejalía de Turismo celebró la primera ruta de Graffiti & arte urbano por la Gran Avenida dirigida por Noba41 y concluyó con una muestra de grafitis en la Plaza Castelar.

La visita comenzó por las obras que decoran el aparcamiento de Gran Avenida a través de un recorrido que guio la artista Eldense Noba41, quien participó en la elaboración de los diseños plasmados en las salidas de los estacionamientos y de un posterior taller. Esta fue una actividad gratuita en la que participaron unas 15 personas debido al aforo reducido a causa de la pandemia.



Por otro lado, tuvo lugar una demostración en directo del arte urbano de cuatro grafiteros de la ciudad que comenzaron a trabajar a partir de las 10 de la mañana y

acabaron pasado el mediodía. Esta fue organizada por el Consejo Local de Juventud de Elda y Cruz Roja Juventud.

Algunos pintaron con espray, otros también con brocha y se invitó a que el público participara.

Los tablonel se podrán ver en la caseta de Turismo de la Plaza Sagasta.



Las obras se podrán ver en los próximos días en el puesto de Turismo de Sagasta..